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昨年は、私たちにとって大切なものは何
かについて、改めて見つめ直し、意識を
高め直し、また、未来に向けて新しい始
まりを感じる一年でした。今年は、皆さ
んにとって健康で幸せな素晴らしい一
年でありますように。

し ほ

SHIHO　モデル

理想や願望のまま心が動かないことも
あります。その時は音楽を聴いてほしい
です。うれしさも悲しみも、抱きしめる
胸が必要。音楽は心をフラットにしてく
れるアイテムです。今年もそんな音楽を
発信し続けていきたいと思います。

さ　ご　い　　　　　 こ

佐合井 マリ子

昨年は、多くのイベントが中止になり、
ひたすら我慢の年でした。思うように活
動のできない毎日ですが、できることか
ら始めたいです。きっと皆さんと笑顔で
歌える日が来ることを信じています。

ぎ ん ら ら

GINLALA　音楽ユニット

昨年は、東京オリンピックの聖火ラン
ナーやグッドウィルナー草津の活動
など、貴重な経験をし、思い出に残る
一年でした。コロナ禍で大変な世の中で
はありますが、明るく元気に頑張りま
しょう。

やすはら　あや な

安原 綾菜　元フィギュアスケート選手

今年こそ、思いっきりみんなでゴスペル
を歌える日が来ますように。皆さんが楽
しく過ごせますように。心からお祈りい
たします。

ひら た

平田 ゆり　ゴスペルシンガー

本当の安らぎを得られたからこそ、今年
からは次のステージに。周りの皆さんが
大切にしてくださる温かさに感謝を持
ち、生きること、書くことを楽しみたい
と思っております。

しゅうれん

秀蓮　書師

久しぶりに開催できた有観客のライブ
での喜びと緊張感が印象的でした。皆さ
んにお会いできるイベントなどの開催
が少ない状況ですが、早く皆さんに笑顔
が届けられるように我々も頑張ります
ので、一緒にこの時を乗り越えていきま
しょう！

ファミリーレストラン　お笑い芸人

昨年は、東京オリンピックの大橋選手の
活躍に興奮しました。“継続は宝なり”
が、私の座右の銘です。「継続は力なり」
から「宝」にもなるものと捉えています。
運動を継続することで健康が保てる。健
康であるからこそ、色々なことにチャレ
ンジできます。

たかはし　しげひろ

髙橋 繁浩　大学教員・水泳部監督

昨年 3 月に選手を引退しました。 ずっ
と暖かく応援いただき、ありがとうござ
いました。現在は幼児から中学生までの
スポーツ指導に関わっています。皆さん
に恩返しができるよう、一歩ずつ取り組
んでいきたいと思います。

あ　び　こ　とも み

我孫子 智美　元陸上・棒高跳び選手

昨年12月に、全国のアナウンサー仲間と
ともに高校サッカーをテーマにした本
を出版し、自分の仕事を振り返る良い年
になりました。子どもたちが前を向ける
よう、元気な大人のサポートが必要で
す。みんなで力を合わせて乗り越えま
しょう。

まき た

牧田 もりかつ　アナウンサー

昨年は、地元の草津市で、東京オリン
ピックの聖火ランナーとして走るとい
う素晴らしい体験もさせていただきま
した。これからも困難があるかと思いま
す。笑顔を忘れず「Keep Smiling」で乗
り越えていきましょう！

ほり い　かず　み

堀井 和美　
サイクルフィギュア
室内自転車競技
元プレーヤー・コーチ

昨年からFM滋賀で番組が始まり、滋賀
県に毎週来るようになりました。今年も
盛り上げるために！右から来たものは
どんどん左へ受け流していく所存であ
ります！皆さんのつらい部分を受け流
して、少しでも笑ってもらえるよう頑張
ります。

かつやま

ムーディ勝山　お笑い芸人

昨年から京都文教大学の女子硬式野球
部の監督をすることになり、野球振興で
の活動もできるようになりました。昨年
は、仕事、野球と慣れない一年でありま
したが、この経験を今年につなげていき
たいです。

まつむら　とよ じ

松村 豊司　女子硬式野球部監督

昨年は思うような結果を出せず、悔しく
歯がゆいシーズンを過ごし、プロの世界
の厳しさを改めて知った年でした。今年
は草津市民代表のつもりで、一生懸命
バットを振って、故郷の皆さんに喜んで
もらえるような活躍をしたいです。

まつ だ　のぶひろ

松田 宣浩　プロ野球選手

昨年は、自分自身が今何をすべきかとい
う事をさらに考え、行動した一年でし
た。草津市での指導の機会がありました
が、幼少の頃の記憶が蘇る経験をし、草
津市は特別だと改めて思いました。今年
も「前へ」の気持ちを持って、進んでいき
たいと思っています！

こうさか つよし

高阪 剛　プロ格闘家

2 シーズンぶりにバンビシャス奈良に
戻りました。草津市で生まれ育ち、草津
市を代表してプレーしている自覚を
持っています。チーム目標に向かって頑
張りますので、ぜひ応援していただける
とうれしいです。

よこ　え　ゆたか

横江 豊　プロバスケットボール選手

昨年は、コロナ禍で草津市とラグビーを
通じた交流ができませんでした。今年は
草津市と一緒に、イベントなどをしてい
きたいと思っています。ラグビーを通じ
て、これからも草津市の魅力を発信して
いきます！

やく し   じ    とし や

薬師寺 利弥　教員・ラグビー部監督

シンガーソング
ライター

たび丸
まる

今年もたくさんの
応援よろしく

お願いしますたび！
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